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今日のプログラム 出席&スマイル

〇出席
15名　53％

〇スマイル
12名 16,000円

ご協力
ありがとう
ございます♪

2022-2023

「未来につなぐ　Take Action」

　いわき平中央ロータリークラブスロー
ガン「未来につなぐ　Take Action」で
あります。皆様とクラブの未来を語るとき先輩方が築いて
きたいわき平中央RC30年の歴史を尊重しつつクラブ存続
のために、時代に合った適応と改革をしていきたいと思い
ます。
　次に、今年度の活動内容をお示しいたします。この内
容は、私自身一人では実行できません。どうか皆さん一
緒にいわき平中央に持続可能な良い変化生み出すために
一緒に協力しあって行動いたしましょう。

☆奉仕プロジェクト
１，グローバル補助金を活用した奉仕プロジェクトの立
　上げ実行。
・ロータリークラブの重点分野でもある「環境」につい
　て浜通り地域および福島県の特性を生かした農業環境
　に係る学びと実践。
・浜通り地域の農業高校による持続可能な放射線学習と
　啓発。
・海外のロータリークラブからの支援をもとめます。
２，地区補助金の活用
　2022-2023年度申請分をいわき市四倉町にござい
ます児童施設「チャイルドハウスふくまる」の遊具購入
に使用いたします。
 
☆親睦活動
１，インフォーマルミーティングとして2022年7月～
　2023年6月までの12ヶ月間、月担当の委員会さん
　で自由なシチュエーションを設定していただきミー
　ティングを開催していただきます。
２，年１回のオープン例会を開き参加者の基盤を広めて
　まいります。

＜概要＞年1回、ロータリアンではない方々へ例会参加
　をしていただいてロータリークラブの活動などを知っ
　ていただく。ターゲットとして、会員さんのご家族、
　物故会員さんのご家族、地域団体、一般公募など。
３，プログラム委員会と連携して会員の皆様が参加意欲
　を引き出す例会作りをして会員同士が「acquaint
　ance知り合い程度の交友」から「friendship親しい者
　同士の友情」へ、さらに「fellowship志が同じ者同士の
　仲間意識」へと友好を深めていくことを目指します。
 
☆中期計画による会員増強活動
１，いわき平中央RCをスポンサークラブとして衛星ク
　ラブを設立いたします。
＜名称＞（仮称）いわき平中央ネクスト 衛星クラブ
＜概要＞初期8名でスタート。月２回の対面例会及び
　ZOOM例会開催とし食事は無し。会費は最低限まで
　落とす。会長（議長）は事務局、会計兼務とする。い
　わき平中央RCの親睦例会、奉仕活動、オンラインで
　の例会に参加出来る。
＜設立工程＞2022.11月まで準備期間（会員勧誘）。
　2022.11月に設立申請。2023.1月設立活動開始。
＜会員数増加目標＞2022年10名。2023年20名。　
　2024年25名。2025年 30名。2026年 35名。
２，いわき平中央RCをスポンサークラブとしてロー
　ターアクトクラブを設立いたします。
＜名称＞（仮称）いわき平中央ローターアクトクラブ
＜概要＞チーム発足に向けて地元の若者を知り、若い世
　代の関心をとらえる。初期12名でスタート。いわき
　平中央RCの通常例会、親睦例会、奉仕活動、に参加
　出来る。
＜設立工程＞2024.11月まで準備期間（会員勧誘）。
　2024.11月に設立申請。2025.1月設立活動開始。
＜会員数増加目標＞2025年20名。2026年　25名。
 ３，いわき平中央RC会員を5年間で56名まで増強いた
　します。この目標は、いわき平中央RC30年の歴史の
　中で一番会員数が多かった1995年の55名を上回る
　ことを目標とし、地区重点目標でもありますDEI
　（Diversity多様性  Equity公平さ  Inclusionインク
　ルージョン）を取り入れた会員増強を目指します。
 
　一つ一つコツコツとしつこく実践して参りたいと思いま
すので皆様のご協力を何卒宜しくお願い申し上げます。
 

会長挨拶

幹事報告

1. 7 /12の第1回インフォーマル
　 MTGは、四倉ワンダーファームで
　 のBBQ。ふるって御参加ください。
2. 来週はガバナー公式訪問。クラブ協議会参加の委
　 員長さんは10:20までに集合。
3.　米山、財団の集金袋ご活用ください。
4.　回覧
　・平・勿来例会スケジュール
　・財団室ニュース

　会長の鈴木一永です。挨拶は、この
後の所信表明にと共に述べさせて頂き
ます。

地区委員にネクタイとバッヂ贈呈

〇開会点鐘
〇国歌斉唱
〇ソング／我らの生業
〇ロータリーの目的／　
　鈴木一永会長
〇四つのテスト／　
　曽我泉美幹事
〇前三役・事務局に花束
　贈呈
〇誕生祝い／
　曽我泉美幹事
　渡辺正彦会員
〇地区委員にネクタイと

　バッヂ贈呈／
　曽我泉美幹事
　渡辺正彦会員
〇会長挨拶
〇幹事報告
〇出席・スマイル委員会
　渡辺彩結会員
〇2022-23会長所信表明
　鈴木一永会長
〇2022-23幹事所信表明
　曽我泉幹事
〇閉会点鐘

鈴木清友会員 田久昌次郎会員

会長所信表明



●鈴木一永会長／本日より新年度、皆様一年間何卒よ
ろしくお願い致します。Takeアクション。
●曽我泉美幹事／本日より一永丸出航します。サポー
トしながら頑張ります！
●小澤准一会員　●大平守彦会員　●田久昌次郎会員
●鈴木清友会員　●今野建男会員　●松本三智代会員
●長谷川智津子会員　●郡二三子さん／いよいよ新年
度のスタートです。鈴木会長、曽我幹事一年間よろし
くお願い致します。
●渡辺彩結会員／一永年度おめでとうございます。新
年度スタートと共に私自身も会員になることが出来ま
した。
●芳賀敏郎会員／熱中症皆さん気をつけてください！

スマイル

　2020年、17年間所属したいわき鹿島
ロータリークラブが解散したため、同年
7月よりいわき平中央ロータリークラブに入会させてい
ただきました。同じロータリークラブでも委員会構成、

例会の進め方、運営の仕方など大きく異なり、戸惑う
ことも多い中、3年目にして幹事を仰せつかりまし
た。
 前年度、創立30周年記念式典のための記念誌を担当
したり、ホームページを作成したりと、クラブの歴史
に触れる機会があり、諸先輩方の熱意と行動力を感じ
ました。経験と知識が豊富な諸先輩方のようには到底
及びませんが、今年一年間、鈴木一永会長を補佐しな
がら幹事職を全うしていきたいと思います。
　今年度のRI会長は長い歴史の中で初の女性会長であ
るジェニファー E. ジョーンズ氏。「イマジン　ロータ
リー」というテーマは、私の音楽の原点でもあるJohn 
Lennonの「imagine」を連想させるものです。新たな
会員を獲得し、そして現会員の積極的な参加を促すた
めに、ロータリーには「適応と改革」が必要だという
RI会長の想いに激しく同感する次第です。
　そして、一永会長の方針は、「未来につなぐ　Take 
Action」。昨年来、ロータリーの変わらぬもの、変わ
りゆくものを推し進めてきましたが、この1年のス
タートが未来へのActionとなれますように、新人会員
とベテラン会員の垣根を取っ払いながら、「居心地良
く」「わくわくする」運営を心掛けていきたいと思い
ます。
　1年間どうぞよろしくお願いいたします。
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幹事所信表明

＜概要＞年1回、ロータリアンではない方々へ例会参加
　をしていただいてロータリークラブの活動などを知っ
　ていただく。ターゲットとして、会員さんのご家族、
　物故会員さんのご家族、地域団体、一般公募など。
３，プログラム委員会と連携して会員の皆様が参加意欲
　を引き出す例会作りをして会員同士が「acquaint
　ance知り合い程度の交友」から「friendship親しい者
　同士の友情」へ、さらに「fellowship志が同じ者同士の
　仲間意識」へと友好を深めていくことを目指します。
 
☆中期計画による会員増強活動
１，いわき平中央RCをスポンサークラブとして衛星ク
　ラブを設立いたします。
＜名称＞（仮称）いわき平中央ネクスト 衛星クラブ
＜概要＞初期8名でスタート。月２回の対面例会及び
　ZOOM例会開催とし食事は無し。会費は最低限まで
　落とす。会長（議長）は事務局、会計兼務とする。い
　わき平中央RCの親睦例会、奉仕活動、オンラインで
　の例会に参加出来る。
＜設立工程＞2022.11月まで準備期間（会員勧誘）。
　2022.11月に設立申請。2023.1月設立活動開始。
＜会員数増加目標＞2022年10名。2023年20名。　
　2024年25名。2025年 30名。2026年 35名。
２，いわき平中央RCをスポンサークラブとしてロー
　ターアクトクラブを設立いたします。
＜名称＞（仮称）いわき平中央ローターアクトクラブ
＜概要＞チーム発足に向けて地元の若者を知り、若い世
　代の関心をとらえる。初期12名でスタート。いわき
　平中央RCの通常例会、親睦例会、奉仕活動、に参加
　出来る。
＜設立工程＞2024.11月まで準備期間（会員勧誘）。
　2024.11月に設立申請。2025.1月設立活動開始。
＜会員数増加目標＞2025年20名。2026年　25名。
 ３，いわき平中央RC会員を5年間で56名まで増強いた
　します。この目標は、いわき平中央RC30年の歴史の
　中で一番会員数が多かった1995年の55名を上回る
　ことを目標とし、地区重点目標でもありますDEI
　（Diversity多様性  Equity公平さ  Inclusionインク
　ルージョン）を取り入れた会員増強を目指します。
 
　一つ一つコツコツとしつこく実践して参りたいと思いま
すので皆様のご協力を何卒宜しくお願い申し上げます。
 

夏野菜のキーマカレー
生ハムサラダ
冷製ビジソワーズスープ
フルーツとバニラアイス

今日のMENU


